

PRESSEMITTEILUNG

Spektakuläres Feuerwerk an fast 60 Standorten auf Madeira
4-Sterne-Hotel Alto Lido neu bei schauinsland-reisen im Programm

Duisburg, 7. Dezember 2022 — Urlauber, die den Jahreswechsel auf der portugiesischen Insel Madeira verbringen, dürfen sich dort auf ein besonderes Highlight freuen. Zum Start ins Jahr 2023 wird es auf der Insel ein spektakuläres Feuerwerk geben, das in diesem Jahr auf fast 60 Standorte auf ganz Madeira verteilt ist. Das Feuerwerk ist seit Jahren ein besonderes Highlight an Silvester – 2006 wurde es als „Das größte Feuerwerk der Welt“ ins Guinness-Buch der Rekorde aufgenommen. Da Madeira als Urlaubsziel insgesamt immer beliebter wird, erweitert schauinsland-reisen dort sein Hotelportfolio um ein weiteres besonderes 4-Sterne-Hotel.

Im laufenden Geschäftsjahr verzeichnet schauinsland-reisen bereits gut ein Viertel mehr Buchungen für Madeira als im gleichen Zeitraum des Vorjahres. Zu den beliebtesten Häusern in Funchal zählt bei den Gästen des Duisburger Reiseveranstalters das Baia Azul, das schauinsland-reisen seit Jahren exklusiv im Programm hat. Ab dem kommenden Sommer hat der Veranstalter deshalb auch dessen Schwesternhotel Alto Lido, das nur wenige hundert Meter entfernt liegt, exklusiv unter Vertrag genommen. „Wir freuen uns, dass wir unseren Gästen mit dem Alto Lido künftig ein weiteres Hotel in Funchal mit modernem Ambiente und einer optimalen Lage oberhalb des Atlantiks anbieten können“, sagt schauinsland-reisen-Produktmanagerin Sonja Dahlhaus. „Besonders schön ist die große Sonnenterrasse, auf der die Gäste einen herrlichen Ausblick auf den Atlantik genießen.“



BU: Das Alto Lido**** in Funchal auf der portugiesischen Insel Madeira, das schauinsland-Reisen ab dem Sommer exklusiv unter Vertrag hat, besticht unter anderem durch seine schöne Sonnenterrasse.

Bild: FNC031-297_Alto Lido

Das Hotel verfügt über insgesamt 315 Zimmer, Juniorsuiten, Studios und Appartements. Mit seinen insgesamt sieben Zimmerkategorien und vier verschiedenen Verpflegungstypen gibt es dort für jeden das passende Angebot. Wer möchte, kann seinen Madeira-Urlaub auch mit einem

PRESSEMITTEILUNG

Aufenthalt auf der Nachbarinsel Porto Santo verbinden. Bis zu fünf Mal pro Woche bietet schauinsland-reisen Überfahrten zwischen den beiden Inseln an. „Für Urlauber gibt es verschiedene Kombinationsmöglichkeiten, um auf Wunsch in den Genuss zu kommen, beide Inseln zu besuchen“, erklärt Dahlhaus.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 400 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

schauinsland-reisen gmbh · Stresemannstr. 80 · 47051 Duisburg

Telefon +49 203 99405-0 · Fax +49 203 99405-60810 · www.schauinsland-reisen.de

Pressekontakt: Telefon +49 203 99405-810 · presse@schauinsland-reisen.de